

Inician construcción de viviendas

ALEJANDRO DURÁN

A siete meses de los terremotos se inició ya la construcción de más de la mitad de las tres mil casas que serán edificadas con los donativos recaudados a través del Programa Ixl Sismos 2017, operado por Fomento Social Banamex, y las fundaciones Alfredo Harp Helú, Televisa y Coca-Cola.

Andrés Albo Márquez, director de Compromiso Social de Citibanamex, explicó que 60% de los trabajos ya se inician y se trata de viviendas de piso firme y

unos 50 metros cuadrados que, en algunos casos, pueden ser ampliadas. El costo promedio es de 140 mil pesos.

El cálculo es que 14 mil personas serán beneficiadas en cinco entidades. "La reconstrucción va a estar orientada a Oaxa-

El uso de los recursos es auditado por cuatro fundaciones y la consultora KPMG

ca, cerca de 50%, 22%, va a ser para Chiapas y el resto en Morelos, la Ciudad de México y Puebla", precisó.

Sobre el monto recaudado, el directivo detalló que a través de Ixl Sismos 2017 se recibieron 118 millones de pesos, monto que se duplicó, conforme a la mecánica del programa, a más de 236 millones de pesos. A esta cifra se sumaron aportaciones en especie de otros aliados, por lo que, en total, para diversos proyectos de reconstrucción se cuenta con el equivalente a 543 millones de pesos.



Oaxaca es una de las entidades donde inició la construcción con los donativos recaudados /DANIEL GALEANA